



19.11.2008

Postulat

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Freestyle-Halle beim Werdhölzli definitiv betrieben werden kann.

Begründung:

Die Freestyle-Halle beim Werdhölzli steht an einem idealen Standort und kann im Gegensatz zu der geplanten Freestyle-Anlage auf der Allmend Brunau auch bei Regen, im Winter und am Abend betrieben werden.

Die Anlage beim Werdhölzli hat beinahe 2 Millionen gekostet. Es ist nicht einzusehen, warum diese Anlage nur für eine beschränkte Einsatzdauer genutzt werden soll.